



笑顔があふれる学校・地域とつながる学校

観音山古墳・歴史博物館(6年生)



6月14日(金)6年生が社会科見学に行ってきました。綿貫の観音山古墳から群馬の森の県立歴史博物館を回りました。

歴史上の事象を手掛かりに、先人の業績、や優れた文化遺産を学習します。

地域の教材をたくさん使って、地域の人からたくさん学んで、6年生全員、みんな一回り大きく成長しました。

クリーンセンター・浄水場(4年生)

4年生の社会科見学では、6月12日(水)にクリーンセンター、6月25日(火)に浄水場に行ってきました。

人々の健康や生活環境を支える事業について自分との関わりで追究する学習です。これらの事業が果たす役割、仕事内容や設備、働く人のやりがいや願いなどについて、たくさん勉強することができました。



今年もきっと大豊作!3年生の田植え



総合的な学習の時間です。7月2日(火)今年も3年生が「田植え」に挑戦しました。最初は試行錯誤、悪戦苦闘でしたが、地域の方の手ほどきをいただいて、見事に目標を達成することができました。

子どもたちは、米作りを通して身近な自然や地域に関心をもち、自分で考え、判断し、行動することを学びます。

ご協力いただいた地域の方々、保護者の皆さま、ありがとうございました。